

## **Conferencia Internacional sobre Nuevas Técnicas Instruccionales**

Patrocinada por la Universidad Veracruzana y la Asociación Nacional de Universidades e Institutos de Enseñanza Superior (ANUIES), los días del 3 al 7 de noviembre tuvo lugar en la ciudad de Jalapa, Veracruz, la Primera Conferencia Internacional Sobre Nuevas Técnicas Instruccionales en la Educación Universitaria.

En el folleto que a manera de invitación hicieron circular los organizadores de la reunión, se establece que ésta fue planeada para estudiar algunas cuestiones como son: a) el fuerte incremento de la demanda educativa de nivel superior; b) el crecimiento desorbitado de los grupos con los que debe trabajar el maestro; c) el reducido porcentaje de alumnos que alcanzan los estándares de una ejecución académica ideal; d) los altos costos de las soluciones propuestas y el fracaso de algunas de ellas al tratar de resolver lo que podría considerarse una crisis educacional progresiva.

Lo anterior obligó al replanteamiento de los mecanismos de enseñanza-aprendizaje y de nuevos objetivos instruccionales, y la postulación de soluciones demostradas experimentalmente basadas en la aplicación de una tecnología educativa moderna. La reunión sirvió también para examinar los problemas económicos y sociales del medio en que se desarrollan nuestras universidades, en un intento de adaptar las soluciones propuestas a las necesidades reales de la región, e inclusive hacer que se operen cambios en las estructuras que directa o indirectamente provocan y mantienen aquellos problemas.

En total se realizaron doce conferencias y cuatro mesas redondas, con la participación de distinguidos maestros y especialistas de universidades norteamericanas y de México. Aunque dirigidas a temas muy concretos, las conferencias trataron en forma general las cuestiones relativas al desarrollo de nuevos objetivos instruccionales, nuevos sistemas de administración escolar y nuevas técnicas de instrucción.